

Jalan Dua Jalur Menuju Kampus II Untad di Bahomoleo Akan Diaspal Tuntas Tahun Ini

Patar Jup Jun - MOROWALI.SELARASNEWS.COM

Nov 15, 2022 - 14:14



Kadis PUPR Kabupaten Morowali Rustam Sabalio ST MT sedang memberikan penjelasan kepada sejumlah Wartawan

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Ini kabar gembira untuk seluruh masyarakat Morowali, khususnya bagi mahasiswa yang sedang mengenyam pendidikan di kampus II Untad Morowali.

Tahun ini jalan dua jalur menuju kampus II Untad di Desa Bahomoleo itu akan diaspal tuntas menggunakan anggaran APBD Tahun 2022, dengan menelan besar anggaran kurang lebih Rp.9 Milyar.

"Iya, Tahun ini (2022, red) akses jalan dua jalur menuju kampus II Untad sudah akan di aspal tuntas," terang Kadis PUPR Kabupaten Morowali Rustam Sabalio ST MT, saat berbincang dengan sejumlah Wartawan di ruang kerjanya, Selasa (15/11/2022).

Dijelaskan Rustam Sabalio bahwa pengaspalan ini merupakan bentuk perhatian Pemda Morowali terhadap dunia pendidikan, dengan menyiapkan sarana prasarana pendukung yang dibutuhkan.

Selama ini bukan berarti Pemda tidak memberikan perhatian terhadap jalan kampus tersebut, tetapi yang namanya membuat jalan hingga masuk di proses pengaspalan ada tahapan yang mesti dilakukan.

Apalagi lokasi jalan kampus tersebut sebelumnya merupakan genangan air, harus dipadatkan terlebih dahulu hingga layak untuk dilakukan pengaspalan seperti saat ini.

Saat ini pengerjaan jalan tersebut sudah tahap pengerasan, setelah progres pengerasan ini selesai maka pengaspalan langsung dilakukan dengan target tuntas pada bulan Desember 2022 sesuai kontrak kerja.

"InsyaAllah pengaspalan itu sampai di kampus II Untad hingga menyentuh setengah dari kawasan pemukiman warga," tutur Kadis yang dikenal low profil itu.

Ditambahkannya, bahwa jalan ini nantinya, selain digunakan para mahasiswa juga dapat digunakan untuk akses keluar masuk oleh warga yang bermukim di area seputaran kampus maupun sekitarnya.

Dengan menggunakan jalan dua jalur tersebut, maka nantinya jalan keluar dan masuk sudah akan ter arah karena di masing masing jalur jalan dilalui sesuai fungsinya.

"Jalan tersebut menggunakan dua jalur masing-masing jalur masuk maupun keluar dan bisa digunakan untuk akses warga sekitar maupun masyarakat umum lainnya," pungkas Rustam Sabalio.

(PATAR JS)